UY sonriente e ilassionada. Así se mostró Makoke (49) ante los medios de comunicación en la presentación de su muevo proyecto empresarial, la firma de lencería Chúck Back: unos sujetadores con tiras intercambiables para la espalda que permite lucirlos con prendas que la lleven al aire. Sin embargo, a pesar de su aparente felicidad, la procesión iba por dentro.

## Deuda con Hacienda

Aunque en noviembre Makoke aseguró que había finiquitado sus cuentas pendientes con Hacienda, Kiko Matamoros (62) le ha derivado su deuda con el Pisco, que asciende a 1.137.400 euros, tal y como contó SEMA-NA en exclusiva. Un tema en el que ella, no quiso entrar: "No voy a hacer ningún comentario. Yo no lo he puesto en la palestra y no he hablado de este tema nunca. Solo dije que mi deuda afortunadamente ya la cancelé. Todo lo que sea de la Agencia Tributaria, ella sabrá lo que tenga que hacer. Yo ahora

## "La Agencia Tributaria sabrá lo que tenga que hacer. Yo, ahora, estoy tranquila"

mismo estoy tranquila", afirmo contundente.

Makoke no entiende el comportamiento de Kiko, aunque tampoco entra a valorarlo. "No quiero hacer juicios de valor. No he entendido el porqué... Después del enfrentamiento que tuvimos en televisión, enterné el hacha de guerra, porque no me gustó. Me sentí mal y le pedí perdón por mis palabras. No tengo ganas de guerras. Se han dicho muchas cosas que no son ciertas", contó. No obstante, tiene la esperanza de que haya un entendimiento: "Al

ChicBack

Back

ChicBack



principio de una separación hay más rencillas Espero que se puedan solucionar.

## Un deseo por cumplir

Makoke tiene el apoyo de sus hijos, Javier Tudela (25) y Anita Matamtoros (19). Ambos acuderon a la presentación de su firma lencera, aunque tampoco quisieron hablar de la deuda con el Fisco. "Solo voy a decir que las cosas de la Agencia Tributaria y de la Justicia están en sus manos y no son tontos. Lo que tenga que pasar pasará. Nosotros estamos bien y no me

voy a meter en esto porque no es el día", comentó Javier.

Por su parte, Anita dijo que iba a apoyar a su madre con su proyecto en lo que estuviera en su mano. Algo, que teniendo en cuenta su éxito como influencer es importante.

Asi, a pesar del problema fiscal, Makoke aseguró estar muy ilusionada con su nueva faceta empresanal, que comparte "con unas socias y arriigas de siempre", y afirmó estar abierta a todo lo bueno que le traiga la vida: "Me veo trabajando e intentando ser feliz, que es lo que queremos todos al fin y al cabo\*. Eso si, sigue sin poner etiqueta a su relación con Tony Spina: "Es mi amigo, no puedo decir más. Me está apoyando como el resto de los amigos y familia".

Y para terminar, Makoke pidió un deseo: participar en próximas ediciones de Supervivientes, porque no han contado con ella para la que ya está en capilla. "Me hubiera encantado participar con Isabel Pantoja", confesó.

Matilde Molinero